
 

 

 

 

Projeto de Lei nº 2496/2019, de 08 de janeiro de 2019. 

  

 

Autoriza o Poder Executivo a receber veículos 

em doação do Ministério da Fazenda e a 

realizar gastos e dá outras providências. 

 

 

  IRINEU FANTIN, Prefeito Municipal de MARIANO MORO, Estado do Rio 

Grande do Sul. FAÇO SABER, que a Câmara Municipal de Vereadores aprovou e eu sanciono e 

promulgo a seguinte Lei: 

  

  Art. 1º - Fica o Poder Executivo autorizado a receber, em doação, da União 

Federal, através do Ministério da Fazenda, por intermédio da Secretaria da Receita Federal do 

Brasil da 9ª Região Fiscal, da Delegacia da Receita Federal do Brasil de Cascavel/PR, oito 

veículos automotores usados, um caminhão e um ônibus, devidamente identificados no Ato de 

Destinação de Mercadorias n° 524/2018. 

   

  Art. 2º - Fica, ainda, o Poder Executivo Municipal autorizado a efetuar gastos 

objetivando efetivar a transferência de domínio, para o Município, dos veículos de que trata o 

artigo anterior. 

 

  Art. 3º - As despesas da presente lei serão atendidas por dotação orçamentária 

própria. 

 

Art. 4º - Esta lei entra em vigor na data de sua publicação. 

     

 

   GABINETE DO PREFEITO MUNICIPAL DE MARIANO MORO, AOS 

08 DE JANEIRO DE 2019. 

 

 

 

 

Irineu Fantin 

Prefeito Municipal 



 

 

 

 

Justificativa ao Projeto de Lei nº 2496/2019 

 

   Nobres Vereadores! 

 

   O presente Projeto de Lei busca autorização para recebimento, em 

doação, pelo Município, de veículos, ônibus e caminhão usados, sendo tal doaçãoefetivada 

pela União Federal, através do Ministério da Fazenda, por intermédio da Secretaria da 

Receita Federal do Brasil na 9ª Região Fiscal, da Delegacia da Receita Federal do Brasil de 

Cascavel/PR. 

 

   Os veículos em comento, serão utilizados em atividades precípuas da 

Administração Municipal, de acordo com planejamento para uso das diversas Secretarias. 

 

   Acreditamos que estes veículos servirão para que possamos atingir um 

dos nossos objetivos comuns, de garantir o atendimento das demandas dos munícipes com maior 

agilidade. 

 

   Os veículos em questão são fruto de apreensões realizadas pela Receita 

Federal do Brasil, tratando-se de veículos usados que terão que ser transferidos ao município e 

eventualmente reparados a fim de deixá-los em plenas condições de trafegabilidade.  

    

   A despeito de implicar tais despesas, o recebimento destes veículos 

significa um ganho expressivo ao Município, que terá um acréscimo no número de veículos 

destinados à execução de suas atividades, a um custo financeiro muito reduzido. 

    

   O município estará realizando, no recebimento dos veículos, estudos e 

avaliações dos veículos que fazem parte do patrimônio municipal, bem como daqueles recebidos 

através da doação, e, dependendo da conclusão da referida avaliação, poderá realizar leilão ou 

doação dos que se encontram com poucas ou inexistentes condições de uso. 

 

    Na expectativa de o presente projeto ser apreciado e aprovado por 

esta colenda casa legislativa, agradecemos. 

 

Irineu Fantin 

Prefeito Municipal 

 



 

 



 

 



 

 



 

 

 


